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後期 生徒会役員 決定 ～明中文化のさらなる発展を目指して～

９月２５日（金）に行われた平成２７年度後
期の生徒会役員選挙で、執行部、委員長合わせ
て１５名の新役員が決定しました。どの候補者
も、「先輩方から受け継いだ明中のよさを、さ
らに伸ばしたい。」「もっと明中を盛り上げたい。」
という気持ちにあふれていました。
体育大会の応援コンクールで縦割りによって

行う行事の楽しさ、充実感を味わいました。ま
た、多くの団が、「次は文化祭の合唱コンクー
ルだ」と目標を定めていました。団での合唱交
流などを通して、明中全体が「合唱」で一つに
なり、合唱が「明中の文化」として誇ることが
できるものにしたいです。
また、行事だけではなく、常時活動としての

委員会活動も学校生活をよりよくする上で大切
なものです。ひとりひとりが自分の役割をしっか 【この１５名でがんばります】
りと果たしたいものです。

平成２７年度 後期生徒会役員

【執行部】
生徒会長 副会長・男 副会長・女
書 記・男 書 記・女 会 計・男
会 計・女

【委員長】
生活委員長 図書委員長 購買委員長
福祉委員長 美化委員長 保健委員長
給食委員長 環境委員長

僕たちは前期を通して、団やクラスの団結力が深まったと感じています。後期ではそれをもっと伸ば
し、明中全体が一つにまとまるよう、頑張ってください。また、初めての生徒会でわからないこともた
くさんあると思います。その時は遠慮なく前期の生徒会メンバーを頼ってください。僕たちもこの明祥
中学校がよりよくなるように積極的にサポートしていきます。今後は君たちが学校の中心となるので、
行動に責任をもちましょう。 前期生徒会長

私たち生徒会メンバーは明中をよりよくするために、まず自分たちから積極的に動こうと思います。
私は明中生がおたがいに助け合い、相手を思いやれるようになってほしいと思っています。そこで、目
に見える形で「思いやり貯金」を行っていこうと考えています。また、あいさつにも力を入れていきた
いと思います。一日のスタートを気持ちよくするためにも、明中生の大きな「おはよう」の一言を増や
していきましょう。そのために、「あいさつ運動」に一人でも多くの人が参加してもらうよう呼びかけ
をしたいと思います。まずは生徒会役員が積極的にあいさつをします。
私たち生徒会メンバーで、今まで以上に、思いやりがあり、あいさつができる明中にするために力を

合わせて頑張っていきます。みなさんのご協力よろしくお願いします。
後期生徒会長




